









¡Ni una más¡

Rechazamos el feminicidio de María Angélica Polanco Miranda

Durante el año 2020 en Colombia se han profundizado las violencias hacia las mujeres. Según el reporte del Observatorio Feminicidios Colombia, a la fecha se han reportado el asesinato de 315 mujeres, 220 feminicidios de los cuales 148 fueron en tiempo de pandemia – cuarentena -; existen 16.563 víctimas de violencia intrafamiliar, adicionalmente se han incrementado en un 150% las llamadas de auxilio a través de líneas telefónicas.

A esta terrible realidad se suma el feminicidio de María Angélica, docente del Colegio Santa Teresita en Barrancabermeja y madre de tres hijos. Fue vista por última vez el pasado viernes 17 de julio cuando salió de su casa y el día martes 21 de julio, su cadáver fue encontrado en la zona rural del corregimiento el Llanito.

Lamentamos y rechazamos el feminicidio de María Angélica. La forma en que fue hallado su cuerpo, la sevicia y la violencia ejercida por su condición de mujer, muestra un ejercicio de dominación y la máxima expresión de violencia: la muerte.

Exigimos la investigación inmediata, el análisis a profundidad y con celeridad; justicia, reparación a su familia; que se establezca la verdad, y que el caso no quede en la impunidad; pues independientemente del origen y condición del presunto agresor, los feminicidios deben ser rechazados y repudiados.

Convocamos al movimiento sindical y sus organizaciones de carácter regional como nacional a rechazar el feminicidio; a tomar medidas políticas contra los agresores; a combatir cualquier práctica patriarcal y reconocer que las violencias basadas en género que ocurren en el país, pueden suceder también, al interior de los procesos organizativos y esto exige enfrentar, criticar y transformar estás prácticas, de manera decidida. Construir una nueva realidad social y política implica una mirada autocritica, reflexiva y decidida para eliminar la violencia contra la mujer.

A todas las mujeres y hombres les hacemos un llamado, en medio de esta cuarentena, a expresar su indignación frente a los graves hechos de violencia que afectan la vida y el cuerpo de las mujeres en tiempos de pandemia. Vinculémonos a la campaña *cuelga un trapo morado en tu ventana*, por la emergencia nacional por feminicidios.

¡Por el Derecho de las Mujeres a vivir una vida libre de violencias!
¡No más feminicidios ni otras formas de violencia!

Nos queremos vivas

#EmergenciaNacionalPorFeminicidios